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Ladenbeleuchtung
Shop lighting
Oysho
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Oysho

Bauherr Property owner
Inditex Holding

Lichtplanung Light planning
Inditex Holding

Ort Location
Barcelona

Leuchtentyp Luminaire type
SL 20.2 LED
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Lenkt die Blicke auf das Wesentliche – das Lichtbandsystem
mit der LED Leuchte SL 20.2

Oysho ist eine Marke von Inditex – einem der größten Textilunterneh-
men der Welt mit Sitz im spanischen La Coruña. Das Unternehmen, zu 
dem auch andere bekannte Modemarken wie Zara gehören, betreibt 
mit Oysho eine Marke für Unterwäsche, Dessous-Kollektionen und 
Homeware für Frauen. Zum Storekonzept gehört es, dass die Shopbe-
leuchtung in Form von abgehängten Lichtbandsystemen einerseits 
eine effiziente Grundbeleuchtung ermöglicht und anderseits die Kon-
sumentinnen mit unterschiedlichen Lichtfarben leitet.

Die Shopmanager müssen darüber hinaus auch die Kosten im Blick 
behalten. Denn die Beleuchtung macht schnell zwischen 30 und 
40 Prozent der Energiekosten bei Oysho aus. Darum wurde die LED 
Leuchte SL 20.2 von Luxsystem für die Beleuchtungsanlage ausge-
wählt.

Focusing attention on the essentials – the SL 20.2 linear LED 
luminaire system is discreet and elegant.

Oysho is a Lingerie brand belonging to Inditex, one of the world‘s 
largest textile companies which is based in A Coruña, Spain. The 
company includes several well-known fashion brands such as Zara. 
Oysho is a brand for underwear, lingerie collections and homeware 
for women. Part of the store concept is for the shop lighting in the 
form of suspended light-band systems to provide efficient basic 
lighting on the one hand, and to guide consumers with different 
light colours on the other.

Shop managers also have to keep an eye on costs, because ligh-
ting quickly accounts for between 30 and 40 percent of Oysho‘s 
energy costs. That is why the company chose the SL 20.2 LED lumi-
naire from Luxsystem for its lighting system.



Luxsystem | Ladenbeleuchtung Oysho Shop lighting Oysho4



Luxsystem | Ladenbeleuchtung Oysho Shop lighting Oysho5



Hadler GmbH
Fritzlarer Straße 19
34587 Felsberg-Neuenbrunslar
Tel.: +49 5662 9399-0
Fax: +49 5662 9399-29
E-Mail: info@hadler-gmbh.de
Internet: www.luxsystem.com


